

So erreichen Sie mich

Bürgerbüro Dunja Wolff

Bölschestraße 17
12587 Berlin

Telefon: (030) 84 78 80 53

E-Mail: dunja.wolff@spd.parlament-berlin.de

www.facebook.com/dunja.wolff

www.instagram.com/dunja_wolff_MdA

www.dunja-wolff.de



Öffnungszeiten

Wenn Sie Fragen oder Anregungen haben, kontaktieren Sie gerne mein Bürgerbüro.

Mo	10:00–14:00 Uhr
Di	14:00–18:00 Uhr
Mi	10:00–14:00 Uhr
Do	10:00–14:00 Uhr
Fr	nach Vereinbarung



SPD-Fraktion des Abgeordnetenhauses von Berlin

Niederkirchnerstraße 5 • 10117 Berlin

Telefon: (030) 23 25 22 22

E-Mail: spd-fraktion@spd.parlament-berlin.de

www.spdfraktion-berlin.de

V.i.S.d.P. Torsten Schneider, Parl. Geschäftsführer

Programm

Sonntag, 22. Juni 2025

🕒 10:30–13:00 Uhr (öffentlich, mit Anmeldung)

Kiezzug zur „Köpenicker Blutwoche“

Gemeinsam mit Bürgermeister Oliver Igel erinnern wir in Köpenick-Nord an die Verbrechen der SA im Juni 1933. Auf unserem Rundgang passieren wir Wohnorte von Opfern und abschließend die Gedenkstätte Puchanstraße. Da die Plätze begrenzt sind, bitten wir um vorherige Anmeldung:

(030) 84 78 80 53 | dunja.wolff@spd.parlament-berlin.de

📍 Treffpunkt: Essenplatz 1, 12555 Berlin

Freitag, 27. Juni 2025

🕒 11:30–13:30 Uhr (nicht öffentlich)

Besuch beim Ruderverein

Raed Saleh, Vorsitzender der SPD-Fraktion Berlin, und ich besuchen einen traditionsreichen Ruderverein in Friedrichshagen. Im Fokus stehen Vereinssport, Ehrenamt und die Herausforderungen für Sportgemeinschaften.

🕒 14:00–15:30 Uhr (öffentlich)

Infostand auf dem Marktplatz von Friedrichshagen

Ich freue mich auf Ihre Fragen, Anliegen und persönlichen Austausch.

📍 Marktplatz Friedrichshagen, 12587 Berlin

🕒 16:00–19:00 Uhr (öffentlich)

Open House im Bürgerbüro / Offene Tür im Bürgerbüro

Politik in entspannter Atmosphäre: Kommen Sie vorbei, lernen Sie mich kennen und bringen Sie ihre Themen mit.

📍 Bürgerbüro Dunja Wolff, Bölschestraße 17, 12587 Berlin

Fraktion vor Ort
Treptow-Köpenick



Treffen Sie Dunja Wolff

Ihre Abgeordnete für Köpenick-Nord,
Friedrichshagen und Rahnsdorf

22. und 27. Juni 2025

spdfraktion-berlin.de

Fraktion vor Ort in Treptow-Köpenick

Liebe Nachbarinnen,
liebe Nachbarn,

als Ihre Abgeordnete setze ich mich für die Themen ein, die unseren Bezirk bewegen. Mit der Reihe „Fraktion vor Ort“ bringe ich das Parlament direkt in die Kieze – nach Rahnsdorf, Köpenick Nord und Friedrichshagen. Im Mittelpunkt stehen Begegnungen, Gespräche und der direkte Austausch über das, was vor Ort zählt.



Am 22. Juni findet ein ca. 2,5-stündiger Kiezgang zur „**Köpenicker Blutwoche**“ statt. Gemeinsam mit Bürgermeister Oliver Igel erinnern wir an die Verbrechen der SA im Juni 1933. Bei einem Rundgang durch Köpenick-Nord führt er uns zu historischen Orten, darunter auch die **Gedenkstätte Puchanstraße**, und berichtet dabei über die Ereignisse und ihre Bedeutung für unsere Demokratie heute.

Gemeinsam mit **Raed Saleh**, Vorsitzender der SPD-Fraktion im Berliner Abgeordnetenhaus, besuche ich den **Ruderverein in Friedrichshagen** – dort geht es um die Bedeutung des Sports, das Ehrenamt und die Situation unserer Vereine.

Auf dem **Marktplatz in Friedrichshagen** bin ich am 27. Juni ansprechbar für Ihre Fragen, Ideen und Anliegen. Im Rahmen des anschließenden **Open House** in meinem Büro in der Bölschestraße bietet sich die Gelegenheit, sich in lockerer Atmosphäre auszutauschen und ins Gespräch zu kommen.

Ich freue mich auf viele **Begegnungen**, spannende **Gespräche** und neue **Impulse** – für ein lebendiges und zukunftsorientiertes Treptow-Köpenick.

Herzlichst

Dunja Wolff,
Mitglied des Abgeordnetenhauses von Berlin,
Sprecherin für Tourismus und Kreativwirtschaft

Fraktion vor Ort – Meine Themenschwerpunkte

Gedenken und politisches Erinnern

Gemeinsam begeben wir uns auf eine Reise in die Vergangenheit, um an die historischen Ereignisse in Köpenick-Nord im Jahr 1933 zu erinnern. Wir werden dabei die Bedeutung dieser Ereignisse für unsere heutige Demokratie diskutieren. Begleitet werden wir von Bürgermeister Oliver Igel, der den Rundgang anleitet und an der Gedenkstätte Puchanstraße zentrale Hintergründe zur „Köpenicker Blutwoche“ mit uns einordnen wird.

Sport und Ehrenamt im Fokus

Raed Saleh und ich besuchen den Ruderverein in Friedrichshagen. Wir sprechen über Vereinssport, Ehrenamt und die Herausforderungen für Sportgemeinschaften und greifen dabei auch selbst zu den Rudern.

Gespräch am Marktplatz

In Friedrichshagen bin ich auf dem Marktplatz ansprechbar für Ihre Fragen, Ideen und Anliegen. Kommen Sie gern mit mir ins Gespräch!

Sportlich unterwegs in der Natur

Beim Open House in meinem Büro lade ich zum Austausch in lockerer Atmosphäre ein – eine gute Gelegenheit, sich kennenzulernen und Themen aus dem Bezirk zu besprechen.

Über mich:

Ich bin im Bezirk Treptow-Köpenick zu Hause. Viele Jahre war ich beruflich als Künstlerin auf und hinter Konzert- und Theaterbühnen tätig. Ehrenamtlich war ich zunächst Elternvertreterin in allen Schulgremien Berlins, in den letzten Jahren in der Kommunalpolitik als Bezirksverordnete. Der Kontakt zu Ihnen ist für meine Arbeit sehr wichtig. Ihre Meinung, Anregungen und Kritiken sind wertvoll! Ein Besuch von Ihnen in meinem Wahlkreisbüro würde mich freuen! Falls das nicht möglich ist, erreichen Sie mich telefonisch, per Post oder E-Mail. Gerne komme ich auch vorbei!



terbühnen tätig. Ehrenamtlich war ich zunächst Elternvertreterin in allen Schulgremien Berlins, in den letzten Jahren in der Kommunalpolitik als Bezirksverordnete. Der Kontakt zu Ihnen ist für meine Arbeit sehr wichtig. Ihre Meinung, Anregungen und Kritiken sind wertvoll! Ein Besuch von Ihnen

in meinem Wahlkreisbüro würde mich freuen! Falls das nicht möglich ist, erreichen Sie mich telefonisch, per Post oder E-Mail. Gerne komme ich auch vorbei!

SPD-Fraktion – Wir für Berlin



Liebe Berlinerinnen, liebe Berliner,

unsere Heimatstadt ist eine sympathische, quirlige und bunte Metropole im Herzen Europas. Berlin ist eine Stadt, die immer in Bewegung ist und in der sich jede und jeder wohlfühlen kann. Das ist der Anspruch der SPD-Fraktion. Daher kommen wir regelmäßig mit der Fraktion vor Ort. Wir möchten wissen, wo Sie ganz persönlich der Schuh drückt, wo etwas noch besser laufen könnte oder, wo etwas schon gut funktioniert. Wir möchten zuhören und Ihre Anregungen in unsere tägliche Arbeit aufnehmen.

Unsere 35 Abgeordneten stellen einen Querschnitt der Berliner Gesellschaft dar – sie kommen aus Ost und West, stammen aus den verschiedensten Berufen und haben ganz unterschiedliche Lebenswege. Genau wie die bald vier Millionen Menschen in Berlin. Und wie die Berlinerinnen und Berliner haben auch wir klare Ziele: Unsere Stadt muss bezahlbar bleiben, wir wollen eine solidarische Stadt, ein echtes Miteinander. Jede und jeder hat ganz spezielle Interessen, die alle gleich wichtig sind. Vor allem aber liegt uns eines am Herzen: Wir machen Berlin noch besser, als es jetzt schon ist – gerechter, solidarischer, menschlicher!

Damit dies gelingt, möchten wir mit Ihnen im Gespräch bleiben. Wir, Ihre SPD-Fraktion, sind für Sie jederzeit ansprechbar.

Mit herzlichen Grüßen

Ihr Raed Saleh

Fraktionsvorsitzender